

Petition gegen B470-Ausbau eingereicht



Die Bürgerinitiative pro Wiesenttal ohne Ostspange (Biwo) hat im Landtag eine Petition eingereicht. Sie fordert: Kein Neubau der B470 durchs Wiesenttal. Entsprechendes Projekt war vorher im Bereich der Bundesfernstraßen angemeldet worden. Wörtlich beginnt das Schreiben ans Maximilianeum: „Der Landtag möge sich für den Erhalt der fränkischen Heimat und für die Bewahrung des einmaligen Landschafts-

bildes im Wiesenttal (...) einsetzen“ und die Staatsregierung auffordern, auf den Ausbau zu verzichten und „das Projekt aus dem Bundesverkehrswegeplan 2015 zurückzuziehen“. In einem Gespräch in München hat die Biwo-Delegation neben Gründen wie Natur- und Heimatschutz fehlende Verkehrsprognosen gegenüber Staatssekretär Gerhard Eck (re.) und Vertretern der Obersten Baubehörde angeführt. Foto: privat